// LES CADETS DE LA DÉFENSE

Le 1er régiment de Tirailleurs d'Epinal accueille chaque année une trentaine de jeunes, garçons et filles, âgés de 14 ans et en classe de 3e pour découvrir l'armée. Baptisés « les cadets de la défense », ils passent une quinzaine de mercredis après-midi à la caserne Varaigne. Ils viennent des quatre collèges d'Epinal (Clémenceau, Saint-Exupéry, Jules-Ferry et Notre-Dame) et du collège de Golbey et sont sélectionnés parmi environ 170 candidats. L'objectif de cette démarche est de montrer à ces jeunes comment vivent les militaires,

Maxence à l'instruction

mais aussi de les faire participer à des activités civiques, culturelles et sportives. C'est également l'occasion pour eux d'apprendre la vie en collectivité, le sens des responsabilités et la cohésion grâce à des sports collectifs notamment.

Aussi en septembre 2020, Maxence, 14 ans, petit fils d'un de nos adhérents de l'Armée de L'Air, a intégré les Cadets de la Défense au 1er Régiment de Tirailleurs. Voici un résumé succinct de son année passée en treillis!



Prise d'Armes à Epinal

Olympiades de la Jeunesse

Les Olympiades de la jeunesse se sont déroulées le dimanche 26 septembre 2021, date anniversaire de la création de la SMLH (Société des Membres de la Légion d'Honneur). Elles ont été organisées à l'Hôtel national des Invalides, lieu hautement symbolique et à l'impact fort auprès de la jeunesse, dans le respect strict des règles sanitaires.

L'enjeu de la journée fut de transmettre des valeurs intergénérationnelles d'entraide et solidarité à un millier de jeunes venus de la France entière. Le concept de la journée fut élaboré sur le principe d'un rallye construit autour de 80 ateliers au sein desquels les équipes constituées par les sections relèvent de petits défis destinés notamment à développer la cohésion et la solidarité interne à l'équipe.

Les thèmes des ateliers émanaient des fondamentaux de la SMLH et de ses valeurs, tels qu'inscrits dans ses statuts et son projet associatif.



L'équipe des Vosges aux Olympiades



Diplôme souvenir

Bien que Maxence ne puisse pas faire une 2ème année (ce n'est pas prévu par les textes car, chaque année, ce sont de nouveaux élèves de 3ème), ces douze mois passés au sein de l'institution resteront pour lui un très bon souvenir.

Avons-nous gagné un futur porte-drapeau Junior?